l'union

Football/Eliminatoires Can-2017/Matchs Gabon-Sierra Leone

Les surprises de la liste de Jorge Costa

F-K-O.M

Libreville/Gabon

LE sélectionneur national des Panthères, Jorge Costa, a dévoilé hier, dans le cadre des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations (CAN) 2017, sa liste des 23 joueurs convoqués pour la double confrontation contre les Leone Stars de la Sierra Leone (le 25 mars à Franceville et le 29 mars à Freetown au stade Brooklieds National). Au milieu des habituels sélectionnés, Pierre-Emerick Aubameyang ou encore Didier Ovono, Costa a glissé quelques friandises et autres surprises.

Grand absent face au Mozambique, pour le premier tour des éliminatoires du mondial 2018, Bruno Ecuelé Manga, en forme avec son club Cardiff City (D2 anglaise), regagne la tanière. Lors du match re-

tour contre le Mozambique, la défense gabonaise avait été mise en difficulté, dans les sorties de balles notamment. « Avec le retour d'Ecuélé, je pense que tout rentrera dans l'ordre. Car quand il est là, l'équipe joue mieux », a lâché Jorge Costa. Peut-être une manière de reconnaître une "Ecuélé dépendance".

Le retour de Manga va de pair avec celui de Musavu-King, qui a eu du mal à revenir après une blessure. Côté surprise, le public gabonais est gâté. On note, par exemple, que le jeune attaquant Axel Meye Me Ndong, ancien d'Akanda FC et nouveau sociétaire d'Eskisehissport (D1 turque), enregistre sa première convocation en équipe nationale fanion, après avoir fait ses classes dans les sélections des jeunes et en A'. Dans une logique personnelle de continuer avec certains joueurs, bien



Jorge Costa, sélectionneur national :" l'objectif: prendre les six points pour mieux préparer les prochains matches qualificatifs pour le mondial 2018".

qu'ils broient du noir dans leur club, Jorge Costa a convoqué Frédéric Wagha Bulot (Reims). Un joueur qui n'arrive pas à s'imposer dans son club et en sélection nationale. « Même s'il ne joue pas assez, je préfère l'avoir avec moi. Car, c'est un joueur important pour l'équipe », s'est justifié M. Costa.

Si l'absence d'André Biyogo Poko dans la liste des vingt-trois du technicien lusitanien a de quoi surprendre certains, elle est néanmoins explicable. Ce dernier avait écopé d'un carton rouge lors du match Gabon-Soudan, disputé à Libreville au mois d'octobre 2015 et est donc non sélectionnable pour le moment.

Sur la liste d'attente, on note la présence de l'attaquant de l'AS Mangasport, Romuld Ntsitsigui Ewoouta, du milieu de terrain franco-gabonais Denis Bouanga, joueur du FC Lorient en prêt au Racing Club Strasbourg (National) depuis le mercato hivernal. A leurs côtés, se trouve le défenseur franco-gabonais Yohann Watchter (Sedan/France).

La liste des 23 joueurs :

Gardiens de buts: Didier Ovone Ebang (K.V Ostende/Belgique), Yves Stéphane Bitseki Moto (FC Mounana/Gabon), Anthony Léandre Mfa Mezui (Royal FC Seraing/Belgique)

Défenseurs: Ulysse Dong Obame (Ermis Aradippou FC /Chypre) Yrondu Musavu-King (Lorient FC /France), Benjamin Parfait Ze Ondo (Wac Cassablanca Maroc), Bruno Ecoulé Manga (Cardiff City /Angleterre), Henri Junior Ndong (Auxerre/France), Aaron Christophe Appinangoye (Evian Thenon Gaillard FC/France), Johann Serge Obiang (Châteauroux / France)

Milieux: Franck Steven Lyck Engongah Obame(El Geish Club/Egypte), Tandjigora Abdoulaye Koumba (Meixian Hakka/Chine), Levy Clément Mandinda (Nastic Tarrangona/Espagne), Samson Mbingui (Nars Athletic Hussein Dey/Algérie), Guelor Kanga Kaku (K.V Rostov/Russie), Mario Réné Junior Lémina(Juventus de Turin FC/Italie), Didier Ibrahim Ndong (Lorient FC/France)

Attaquants: Pierre-Emerick Aubameyang (Borussia Dortmund/Allemagne), Malick Evouna (Al Alhy S.C/Egypte, Johan Diderot Lengoualama Boukamba (Famalicao/Portugal), Axel Meye Me Ndong (Eskiesehissport/Turquie), Frédéric Wagha Bulot (Stade de Reims FC/France)

Liste d'attente: Yohann Watcher (Sedan/France), Denis Bouanga (Strasbourg FC/France), Romuald Ntsitsigui Ewouta (AS Mangasport/Gabon)

16e de finale retour de la coupe de la Confédération africaine de football

Mounana est maître de son avenir

S.A.M.

Libreville/Gabon

A moins de prendre de haut son adversaire, l'Atletico Olympic de Bujumbura (Burundi), le CF Mounana, victorieux à l'aller (2-0), ne devrait avoir aucune peine à se défaire de son opposant. Ce match retour, programmé pour ce dimanche à 15h30 au stade Augustin Monedan, devrait voir les Mounanais se qualifier pour les 8e de finale de cette compétition.

Mais dans le camp gabonais, la prudence reste néanmoins de mise.



Bitseki Moto s'adressant à ses défenseurs lors d'un match de championnat.

Juste quelques minutes après le coup de sifflet final de la rencontre aller, les joueurs du coach Régis Manon avaient indiqué qu'ils savaient que cette victoire obtenue en terre burundaise n'était qu'une première étape.

« A Libreville, nous aurons à

cœur de faire un bon match et de confirmer notre qualification», avait indiqué le gardien de Mounana, Stéphane Bitseki Moto.

Les joueurs de l'Atletico

Olympic de Bujumbura viennent malgré tout à Libreville avec l'espoir de réaliser un exploit, pour atteindre le tour suivant. A Monedan, les prix des places seront les suivants : - Tribunes réservées : 5000 francs

- Tribunes latérales : 1000 francs.

Chronique sportive Une déculottée

C'EST une évidence. Penser un seul instant, au sortir du cirque présenté par la hiérarchie fédérale lors de la récente remise d'équipements sportifs et des chèques à quelques fédérations nationales par le Comité national olympique du Gabon (CNOG), que notre pays pouvait prendre part aux Jeux Olympiques (J.O) de Rio (Brésil), c'est méconnaître l'environnement malsain dans lequel se pratique actuellement la boxe gabonaise. Un univers pollué par des conflits de compétence et d'intérêt, le laxisme et les exclusions. Conséquence d'une gestion fédérale confiée à un groupe conduit, comme l'attestent certains observateurs, par des artistes du cirque.

Le récent tournoi de boxe à Yaoundé (Cameroun), qualificatif pour les Jeux olympiques de Rio 2016, est un échec cuisant pour le Gabon. En dépit des moyens financiers consentis par le gouvernement. Le deuxième fiasco, sous l'ère Clément Sossa, après 2008. Parce qu'aux Jeux olympiques de Beijing, la boxe gabonaise était absente. Et ce, pour la première fois depuis 1972 où le noble art gabonais fut représenté par Jean-Rémy Makaya et Joe Mbouroukounda. Selon certains témoignages, la récente préparation moribonde à Cotonou,

devenu un lieu de prédilection des pugilistes gabonais, cacherait un réel objectif : la plus-value des structures hôtelières d'un dirigeant fédéral.

Les factures (probablement salées pour l'Etat gabonais) de ce séjour, édifieront les férus de l'ancien noble art gabonais et les inconditionnels de nos pugilistes. Lesquels, battus à plate couture, humiliés, ont quitté Yaoundé, la queue basse. Il fallait s'y attendre. Car, le bureau de la Fédération gabonaise de boxe (Fégaboxe), au sortir de la débâcle des derniers Jeux africains de Brazzaville, n'avait pas tiré les enseignements de cette déroute. A en croire que cette méthodologie n'existe vraiment pas dans la culture de la hiérarchie fédérale, élue contre les principes de l'olympiade.

En effet, un mandat de six ans pour une équipe fédérale, c'est une grande première que seul le département des Sports détient la vérité. Pour avoir avalisé cette mascarade. Une parodie d'élection au cours de laquelle l'apologie des roublards fut faite. Au grand dam de notre pays qui, constamment humilié, n'est plus craint en matière de boxe. Une discipline qui se résume aux tournois politiques, comme celui qui a eu lieu dernièrement à Oyem.

Par MIKOLO-MIKOLO



Dimanche	Equateur	733	Omnibus	19H00	Toutes les gares d'Owendo à Franceville
					Sens FRANCEVILLE - OWENDO
JOUR	TRAIN	NUMERO	CATEGORIE	DEPART	GARE D'ARRET
Mardi	Equateur	232	Omnibus	19h00	
Jeudi	Trans-Ogodué 1	412	Semi-direct		Moanda, Lastourville, Booué, Lopé, Ndjolé et Owendo
Vendredi					Toutes les gares de Franceville à Owendo
Dimanche	Trans-Ogooué 2	714	Direct	10h55	Moanda, Lastourville et Owendo

CENTRE D'APPEL: 01 70 80 60